

## **Liebe Patientin! Lieber Patient!**

Wir können derzeit nur dringend notwendige Behandlungen in der Ordination erbringen.

Um Ihr Infektionsrisiko zu senken, ist auch eine telefonische ärztliche Betreuung möglich. Bitte rufen Sie während der Ordinationszeiten die Telefonnummer \_\_\_\_\_ an.

Routine-, Vorsorge und Kontrolluntersuchungen werden auf einen späteren Termin nach telefonischer Vereinbarung verschoben.

Bei Verdacht auf eine Coronavirus-Infektion betreten Sie bitte die Ordination auf keinen Fall. Das kann zu einer behördlich angeordneten Zwangsschließung der Ordination führen.

Gehen Sie in dem Fall nach Hause und rufen Sie das Gesundheitstelefon, Telefonnummer 1450, an.

Bei schwerwiegender Erkrankung rufen Sie bitte die Rettung, Telefon 144, an.